

Le baseballeur cubain Yulieski Gourriel débute au Japon le 6 juin



Le célèbre baseballeur cubain Yulieski Gourriel réalise des entraînements avec l'équipe de seconde division du club Yokohama DeNA BayStars, de la Ligue de Baseball Professionnelle Japonaise, en vue de son début le 6 juin prochain. Yulieski a rejoint cette équipe avec laquelle il jouera cette saison en vertu d'un contrat.

À son arrivée au Japon, Yulieski Gourriel, troisième base de notre équipe nationale avait été reçu à l'aéroport Narita de la capitale, par des dirigeants de l'équipe Yokohama DeNA BayStars et des fonctionnaires de l'Ambassade cubaine, en présence de nombreux journalistes et photographes qui l'ont criblé de questions et de photos.

Il s'est immédiatement rendu dans la ville de Yokohama, où il a commencé son processus d'adaptation.

Yulieski Gourriel rejoint en territoire japonais son compatriote Frederich Cepeda, qui est arrivé récemment dans ce pays avec un contrat similaire et qui joue dans l'équipe Gigantes de Yomiuri.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/24851-le-baseballeur-cubain-yulieski-gourriel-debute-au-japon-le-6-juin>



Radio Habana Cuba